

Entre Cuerdas y Metales homenajea en su vigésimo aniversario a Enrique Granados

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 16 de marzo de 2017, jueves.

El certamen Entre Cuerdas y Metales homenajea a Enrique Granados en el marco del XX aniversario del concurso. Se trata de una de las principales novedades de esta edición que se han encargado de explicar el concejal de Juventud, Ricardo Segado, el pianista Gabriel Escudero y el violonchelista Juan Pedro Torres, ambos integrantes del Trío Bacarisse que participará en el homenaje al compositor español.

<http://www.youtube.com/watch?v=PIIBH5KPsnc>

Entre Cuerdas y Metales homenajea en su vigésimo aniversario a Enrique Granados

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 16 de marzo de 2017, jueves.

